



Bürgermeister Brief

20. Mai 2019



Amtliche Mitteilung
Zugestellt durch Post.at.

Liebe Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner!

Gehsteigsanierung in der Langgasse

Der Gehweg auf der L-210 St. Kolomaner Landesstraße wird im Bereich „Schermer-Kreuzung“ bis zur „Firmenhalle Transporte Schorn“ in den kommenden Wochen saniert.

Die Arbeiten beginnen am 20.05.2019 und werden voraussichtlich bis Ende Juli 2019 dauern.

In diesem Bereich wird es zu Verkehrsbeeinträchtigungen und Wartezeiten (Ampelregelung) kommen. Mit den betroffenen Anrainern wird die ausführende Firma, entsprechend dem Baufortschritt Kontakt aufnehmen, um Einschränkungen möglichst gering halten zu können.

Fußgänger werden ersucht, wenn möglich, über den Feldweg auszuweichen. Wir bitten um Verständnis!

Öffnungszeiten Sportplatz

Der Sportplatz bei der Neuen Mittelschule ist zu folgenden Zeiten geöffnet:

Montag bis Donnerstag von 16:00 Uhr bis 21:30 Uhr, Freitag von 14:00 Uhr bis 21:30 Uhr, Samstag und Sonntag von 10:00 Uhr bis 21:30 Uhr.

In den Ferien: Montag bis Sonntag von 10:00 Uhr bis 21:30 Uhr.

Die Benützung der Sportanlage ist ausschließlich Bürgern von Bad Vigaun und St. Koloman, sowie den Mitgliedern der Sportunion Bad Vigaun gestattet. Die Benutzer haben sich ggf. Kontrollorganen gegenüber auszuweisen und deren Anweisungen zu befolgen. **Auf dem Sportgelände gilt absolutes Rauchverbot! Das Parken im Schulgelände ist ausdrücklich untersagt. Für Unfälle wird generell keine Haftung übernommen!**

Bienenwies´n

Geht es den Bienen gut, dann geht es auch den Menschen gut. Unter diesem Motto wurde in den letzten Jahren an dem Blühflächenprojekt „Bienenwies´n“ gearbeitet, das 2019 in Salzburg flächendeckend ausgerollt wird. Dieses Projekt entstand in Zusammenarbeit mit dem Land Salzburg, dem Salzburger Gemeindeverband, den Salzburger Lagerhäusern, dem Maschinenring Salzburg, dem Landesverein für Imkerei und Bienenzucht sowie der Kärntner Saatbau.

Verantwortung übernehmen und sich daran beteiligen! Die Initiative soll das notwendige Bewusstsein schaffen: Mit relativ geringem finanziellen und organisatorischen Aufwand kann sich jeder seinen Blühstreifen bzw. seine Bienenweide anlegen.

Egal ob Gemeinde, Firma, Landwirt oder Privathaushalt: Jeder kann einen Teil seiner Grünfläche zur Bienenwies´n machen. Es sieht nicht nur schön aus, sondern ist für Bienen und alle Blüten bestäubenden Insekten von großer Wichtigkeit.

Auf www.bienenwiesen.at oder telefonisch unter 059 060 500 gibt es die genauen Details über dieses Projekt.

Europawahl 2019

Am Sonntag, den 26.05.2019 findet die Europawahl 2019 statt. Die Wahllokale befinden sich in der Neuen Mittelschule Bad Vigaun in den Klassenräumen im Erdgeschoss.

Die Wahllokale haben von 07:30 bis 13:00 Uhr geöffnet.

Euer Bürgermeister

Friedrich Holztrattner





ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

SALZBURG

Aus Liebe zum Menschen.



BLUTSPENDEDIENST

RETTE LEBEN, SPENDE BLUT!

**Donnerstag, 6. Juni 2019 von 17.00–20 Uhr
in der Volksschule Bad Vigaun**

Wissenswertes über die Blutspende:

- Alle 75 Sekunden wird in Österreich eine Blutkonserve benötigt, das sind im Bundesland Salzburg mehr als 33.000 Blutkonserven pro Jahr.
- Ganz gleich ob bei Unfällen, Operationen, schweren Erkrankungen oder Geburten: Menschliches Blut zählt im Notfall zu den wichtigsten Medikamenten und kann durch nichts ersetzt werden.
- Eine Blutspende kann maximal 42 Tage verwendet werden.
- Bei jeder Blutentnahme wird selbstverständlich steriles Einmalmaterial verwendet – eine Infektionsgefahr für den Spender ist somit ausgeschlossen.
- Die Blutspenden erfolgen nach den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen und höchsten Sicherheitsanweisungen.
- Leider ist das alles nur wenigen Menschen bewusst. So spenden gerade einmal 3,1 Prozent der Österreicherinnen und Österreicher regelmäßig Blut.

Frank Holler

